

Conditions générales : Prix vérifié – Garanti ou points Scène remis

Le programme **Prix vérifié – Garanti ou points Scène remis** (le « Programme ») est offert par IGA pour une durée limitée et s'applique sur les produits sélectionnés en circulaire seulement. Le Programme est assujéti aux conditions suivantes :

Détermination du plus bas prix : Nous nous engageons à avoir le plus bas prix annoncé sur les produits sélectionnés. Ces prix sont validés les mardis avant leur entrée en vigueur, à l'exception de Walmart qui sera validé les mercredis. Nos validations sont effectuées à partir des circulaires des Supermarchés concurrents (tel que définis ci-dessous) associés au code postal H1S pour le Québec et E1A pour le Nouveau-Brunswick.

Garantie des points Scène remis : Si un prix inférieur ou égal sur un Produit identique (tel que définit ci-dessous) se retrouve chez un Supermarché concurrent, nous nous engageons à remettre la différence en points Scène+. Au moins 1 point Scène+, ayant la valeur d'une (1) cent, sera automatiquement crédité à votre compte Scène+. Le Programme s'applique aux articles sélectionnés. IGA se réserve le droit de limiter les quantités (limite de 4 unités par article).

Produits identiques : Un produit identique est défini comme étant un produit de la même marque, du même format, du même type (dans le cas des fruits, légumes, viande, poissonnerie et boulangerie) et dont le prix est calculé en fonction de la même unité de mesure (article vendu au poids ou à l'unité).

Supermarchés concurrents :

- **Québec (IGA et IGA extra):** Walmart – Metro – Super C – Maxi – Provigo
- **Nouveau Brunswick (IGA COOP et IGA extra):** Walmart – Maxi – No Frills – Atlantic Superstore – Sobeys

Nous nous réservons le droit d'apporter des modifications à la liste des supermarchés concurrents.

Mécanisme : Scanner votre carte de membre Scène+ lors de vos achats.

Validité : Le Programme est valide pendant la période de la circulaire dans lequel le plus bas prix du produit a été annoncé, à défaut d'indication contraire dans la circulaire. Le Programme exclue les promotions locales. Le Programme n'est pas disponible dans les magasins IGA et IGA extra de les Îles-de-la-Madeleine.

Bon d'achat différé : Le Programme ne s'applique pas aux articles achetés avec un bon d'achat. Aucun bon d'achat différé sera remis pour la différence de points Scène+.

Modifications du Programme : IGA se réserve le droit de modifier ou de mettre fin au Programme à tout moment et sans préavis.

***** (VERSION ANGLAIS À LA PROCHAINE PAGE) *****

General conditions: Verified Prices - Guaranteed or Scene Points Awarded

The **Verified Prices - Guaranteed or Scene Points Awarded** program (the “Program”) is offered by IGA for a limited time and applies to selected products in flyer only. The Program is subject to the following conditions:

Lowest Price Determination: We commit to having the lowest advertised price on selected products. These prices are validated on Tuesdays before they go into effect, with the exception of Walmart, which is validated on Wednesdays. Our validations are based on the flyers of Competing Supermarkets (as defined below) associated with the postal code H1S for Quebec and E1A for New Brunswick.

Scene+ Points Guarantee: If a lower or equal price on an identical Product (as defined below) is found at a Competing Supermarket, we will match the difference in Scene+ Points. At least 1 Scene+ point, worth one (1) cent, will be automatically credited to your Scene+ account. The Program applies to selected items. IGA reserves the right to limit quantities (limit of 4 units per item).

Identical Products: An identical product is defined as a product of the same brand, size, type (in the case of fruits, vegetables, meat, fish and bakery) and that is priced using the same unit of measure (item sold by weight or unit).

Competing Supermarkets:

- **Quebec (IGA and IGA Extra):** Walmart - Metro - Super C - Maxi - Provigo
- **New Brunswick (IGA COOP and IGA Extra):** Walmart - Maxi - No Frills - Atlantic Superstore - Sobeys

We reserve the right to make changes to the list of Competing Supermarkets.

Mechanism: Scan your Scene+ membership card when making purchases.

Validity: The Program is valid during the period of the flyer in which the lowest product’s price is advertised, unless specifically stated otherwise in the flyer. The Program excludes local promotions. The Program is not available in IGA and IGA extra stores in the Magdalen Islands.

Rainchecks: The Program does not apply to items purchased with a raincheck. No rainchecks will be issued for the difference in Scene+ points.

Program modifications: IGA reserves the right to modify or terminate the Program at any time without notice.